

La Turballe

Souvenirs de la Poche de Saint-Nazaire 1944-1945



Des résistants français, devant un char, en mai 1945, dans la poche de Saint-Nazaire qui, à la fin de la Seconde Guerre mondiale, du mois d'août 1944 au 11 mai 1945, est toujours tenue par les troupes allemandes repliées autour de Saint-Nazaire.

| PHOTO : DR

En souvenir de la Poche de Saint-Nazaire qui, à la fin de la dernière guerre mondiale, a connu une résistance allemande du mois d'août 1944 au 11 mai 1945, les associations Cuisine et partage, le Vieux Saint-Nazaire, l'Aremors (association de recherche et d'études sur le mouvement ouvrier dans la région de Saint-Nazaire), le cinéma l'Atlantic et la bibliothèque Anita-Conti, organisent à La Turballe un événement commémoratif, jusqu'au vendredi 28 novembre.

Il est ainsi possible de découvrir une exposition de l'Aremors, témoignant de la vie au quotidien dans la presqu'île guérandaise, alors que les combats entre soldats allemands et

résistants français se déroulaient dans la Poche. Les conditions de vie des habitants de l'époque y sont clairement explicitées.

Lundi 17 novembre, le cinéma l'Atlantic projettera, à 18 h 30, le film *Les gamins de Saint-Nazaire de 1945 à 1964*. Projection qui sera suivie d'un échange avec des témoins de l'époque.

Vendredi 21 novembre, la bibliothèque Anita-Conti accueillera l'association Cuisine et partage autour d'une conférence de l'Aremors présentée par son président Michel Mahé : « La Poche de Saint-Nazaire août 1944-11 mai 1945 ».